
                                      Settore Tecnico C. I. A. 2014-2015 
 
 

Raduno Pre campionato Serie B              Passignano sul Trasimeno 5-7 settembre 2014  

      

Quesiti Tecnici 

 
COGNOME E NOME ……………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 
 
1) A4 commette su B4 fallo antisportivo. Invece di B4, è B5 che effettua con successo i 2 tiri liberi. L’errore è 

scoperto prima della rimessa dalla linea centrale da parte della squadra B. I 2 tiri liberi vengono cancellati ed il 
gioco ripreso con una rimessa per la squadra B. E’ decisione corretta? 

SI                   NO 
 

2) Durante un tiro a canestro di A4, dopo che la palla ha lasciato le mani del tiratore, il segnale dell’apparecchio dei 
24” suona. La palla rimbalza e poi torna a contatto dell’anello, quando B4 afferra la retina. L’arbitro sanziona 
violazione per interferenza. E’ decisione corretta? 

SI                   NO 

 
3) Su una rimessa dalla linea laterale da parte di A4 la palla entra direttamente nel canestro. Il canestro non viene 

convalidato ed il gioco ripreso con una rimessa per la squadra B dalla linea di tiro libero estesa. E’ procedura 
corretta? 

SI                   NO 
 

4) A5 sta palleggiando dalla sua zona di difesa verso quella di attacco. Nel caso in cui si fermi a cavallo della linea 
centrale continuando a palleggiare, deve l’arbitro interrompere il conteggio degli 8 secondi?   

SI                   NO 
 

5) Durante i 20 minuti pre-gara, un fallo tecnico è sanzionato ad A4 per essersi appeso all’anello. B4 effettua i 2 tiri 
liberi e la gara inizia con un salto a due. E’ procedura corretta? 

SI                   NO 
 
6) A4 commette una violazione di passi dopodiché si accende una rissa e sostituti di ambedue le squadre vengono 

espulsi. La gara riprenderà con una situazione di salto a due. E’ decisione corretta?  
SI                   NO 

 
7) A seguito  di un canestro realizzato dalla squadra A negli ultimi 2 minuti della gara, la palla rimbalza lontano nel 

fuori campo. A10 è seduto sulla sedia del cambio per una sostituzione. L’arbitro fischierà consentendo in tal 
modo ad A10 di entrare in gara? 

SI                   NO 
 

8) A4 commette un fallo tecnico. Prima che i 2 tiri vengano effettuati, l’allenatore B sostituisce B5 con B6. Potrà B6 
effettuare i tiri liberi? 

SI                   NO 
 

9) A4 tira a canestro da sotto, la palla ricade senza toccare l’anello e viene ripresa da A4 prima che essa tocchi il 
terreno o un qualsiasi altro giocatore. E’ considerata azione legale e quindi convalidato il successivo canestro 
realizzato da A4 ?  

SI                   NO 
 

10) L’arbitro fischia una violazione ad A4 per aver colpito volontariamente la palla con il piede, ma dimentica di 
segnalare il reset dell’apparecchio 24 secondi. Può l’operatore al tavolo resettare secondo le regole? 

 
SI                   NO 

 
11) I giocatori possono riscaldarsi nella metà campo in cui è situato il canestro avversario durante i 2 minuti 

d’intervallo se l’allenatore ne fa richiesta ? 
SI                   NO 

 
12) La squadra A ha diritto ad una rimessa per p.a. L’arbitro erroneamente assegna la palla per la rimessa a B4 e 

l’errore viene scoperto dopo che la palla è passata a B5 all’interno del terreno di gioco. Può l’errore essere 
corretto? 

 SI                   NO 
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13) La palla è in aria per tiro a canestro, quando suona il segnale dell’apparecchio dei 24”, seguito da un inopportuno 
fischio dell’arbitro. La palla poi colpisce l’anello prima di essere presa da A4 al rimbalzo; si tratta di situazione di 
salto a due? 

SI                   NO 
 

14) Un fallo antisportivo è commesso da A4 su B4. Dopo che l’arbitro è entrato nell’area per amministrare i tiri, ma 
prima che la palla sia messa a disposizione del tiratore, un fallo tecnico è sanzionato ai danni dell’allenatore B. E’ 
corretto riprendere il gioco con una rimessa per la squadra B?  

SI                   NO 
  

15) Dalla sua zona di difesa, A4 effettua un passaggio schiacciato a A5 che si trova in zona d’attacco, ma la palla 
rimbalza sul terreno in zona d’attacco ed è presa da A6 che si trova in zona di difesa. E’ questa una violazione 
per ritorno della palla in zona di difesa? 

SI                   NO 
16) A4 sta palleggiando nella sua zona di difesa, quando A5 e B5 sono coinvolti in un doppio fallo sotto il canestro 

della squadra B. E’ corretto che il gioco venga ripreso con una rimessa dal punto più vicino a quello dove A4 
stava palleggiando al momento del fallo? 

SI                   NO 
 

17) Al termine del 3° periodo di gara, A4 tenta un tiro a canestro. Mentre la palla è in volo, il suono della sirena 

indica la fine del tempo di gioco; dopo il segnale la palla è deviata da B4 nella sua parabola discendente. E’ stata 
commessa una violazione per interferenza?  

SI                   NO 
 

18) La squadra A è in controllo di palla nella propria metà campo di attacco e l’apparecchio dei 24” indica 4”, quando 
si verifica una situazione di rissa e sostituti di ambedue le squadre vengono espulsi. Il gioco viene ripreso dalla 
squadra A con una rimessa dalla linea centrale estesa opposta al tavolo con un nuovo periodo di 24 secondi. E’ 
procedura corretta? 

SI                   NO 
 

19) Negli ultimi 2’ di gara, A4 subisce fallo da B4 nella sua zona di difesa con 17” sull’apparecchio dei 24”. 
L’allenatore A richiede sospensione, al  termine della quale gli arbitri riprendono il gioco con una rimessa per la 
squadra A dalla linea della rimessa in zona d’attacco con 17 secondi residui. E’ decisione corretta? 
 

 SI                   NO 
 

20) In un momento qualsiasi della gara, viene fischiata una violazione per interferenza difensiva sul tiro a canestro di 

A4 assegnando 2 oppure 3 punti. Sarà possibile in questo momento concedere una sospensione alla squadra che 
ha realizzato il canestro? 

SI                   NO 
 

21) Durante un’azione di gioco, A4 commette il suo secondo fallo antisportivo. Lasciando il campo A4 insulta 
apertamente l’arbitro. A4 viene punito per questo suo comportamento con un fallo tecnico. E’ decisione corretta? 

SI                   NO 
 

22) La palla è nelle mani di B4 per una rimessa dal fondo a 30” dalla fine della partita, quando l’arbitro coda, su un 
azione di smarcamento vicino dalla palla, fischia un body check irregolare ad A7 su B7. E’ corretto che l’arbitro 
valuti questo fallo come antisportivo? 

SI                   NO 
 

23) La palla è in volo per un tiro a canestro di B4, l’arbitro coda fischia un fallo a B7 sul taglia fuori. La palla tocca 
l’anello e si alza in verticale sopra il canestro, quando A4 la tocca. A4 ha commesso violazione per interferenza in 
difesa? 

SI                   NO 

 
24) B4 rimette in attacco sotto canestro con 7” sull’apparecchio dei 24”. A9 nel tentativo di ostacolare la rimessa esce 

dal campo e tocca la palla nelle mani di B4. L’arbitro fischia, richiama A9 e l’Allenatore A per ritardo volontario del 
gioco. Il gioco viene ripreso con una rimessa per B con 24” sull’apparecchio. E’ decisione corretta? 

SI                   NO 
 

25) Dopo il secondo o ultimo tiro libero realizzato, entrambi gli allenatori possono richiedere sospensione? 
 

SI                   NO 
 


